

Vecinos de Hatillo huyen de sus casas tras sentir el temblor

PH Por Gerardo G. Otero Ríos / gerardo.otero@primerahora.com
01/13/2014 | 12:10 p.m.

 Me gusta 17

 Twittear 10

 Compartir 1

A- A+



William Irizarry Correa se encontraba durmiendo cuando sintió la sacudida del temblor. (Para Primera Hora / Nelson Reyes Faria)

Su hogar está a solo pasos del océano.

Hatillo. La primera reacción de William Irizarry Correa fue buscar a su madre, reunir los medicamentos de ella y salir huyendo.

Este vecino de la urbanización Corales se encontraba durmiendo cuando sintió la sacudida del temblor que se registró anoche al norte de Hatillo, cuya magnitud de 6.4 se sintió alrededor de toda la Isla.

"Sentí que la cama se movía y rápido escuché un ruido bien fuerte", dijo, refiriéndose a la explosión de un transformador de energía eléctrica que cayó cerca de su casa a causa del temblor.

"Yo caí senta'o en la cama y busqué a mi mamá, que también estaba durmiendo. Busqué sus medicinas y salimos corriendo", manifestó el hombre, aún sorprendido por lo sucedido.

Irizarry Correa dijo que, así como él, otros vecinos salieron corriendo de sus casas para montarse en sus vehículos y huir del lugar, que está a solo pasos del océano.

Contó que se fue con su madre, de 75 años, hasta el estacionamiento de una gasolinera en el barrio Carrizales y no fue hasta pasadas las 2:00 de la madrugada que regresó a su residencia.

Dijo, además, que este suceso le sirvió de experiencia para una futura ocasión.

"No, de esta yo aprendí a que voy a tener que mantener los medicamentos, las cosas de primera necesidad en un bultito o un sitio accesible para salir más rápido. Hay que estar preparado. En situación así no se puede perder tiempo", sostuvo.

Según el Servicio Geológico de los Estados Unidos (USGS, en inglés), el movimiento ocurrió a las 12:01 de la madrugada de hoy, lunes, a 57 kilómetros al norte de Hatillo.